

Wakil Bupati: Semua Ormas Wajib Berpedoman Kepada Pancasila



Sabtu, 16 April 2022

Wakil Bupati Muji Imron menekankan pentingnya Pancasila sebagai pedoman bagi semua organisasi masyarakat (ormas) di Indonesia, termasuk ormas Islam di Kabupaten Pasuruan. Beliau menyatakan bahwa Pancasila merupakan ideologi

bangsa yang mempersatukan masyarakat dan mengarahkan motivasi bangsa untuk mencapai cita-cita. Tidak ada nilai tawar lagi bagi ormas untuk menjadikan Pancasila sebagai pedoman dalam kontribusinya di masyarakat.

Wakil Bupati menegaskan bahwa Pancasila tidak bertentangan dengan Al-Qur'an dan Hadits. Ia menekankan bahwa semua ormas di Indonesia, termasuk ormas Islam, wajib patuh kepada Pancasila sebagai dasar negara. Ia juga menyebutkan bahwa Nahdatul Ulama (NU) telah memutuskan pada tahun 1983 bahwa satu-satunya asas di Indonesia adalah Pancasila.

Wakil Bupati menekankan bahwa dengan berpedoman kepada nilai-nilai luhur Pancasila, ormas seperti Nahdatul Ulama, Muhammadiyah, dan lainnya diharapkan dapat berpartisipasi aktif dalam pembangunan. Beliau juga membahas tugas-tugas negara sebagaimana yang tercantum dalam pembukaan UUD 1945, termasuk mencerdaskan kehidupan bangsa. Wakil Bupati menyatakan bahwa Pemkab Pasuruan telah berupaya dalam mencerdaskan kehidupan bangsa, tidak hanya melalui pendidikan formal, tetapi juga dengan program Madrasah Diniyah (Madin).

Madin merupakan salah satu program unggulan di Kabupaten Pasuruan yang dikonsepsi pada tahun 2013. Program ini mewajibkan peserta didik mulai SD, Madrasah Ibtidaiyah, SMP, Madrasah Tsanawiyah atau sederajat untuk mengikuti pembelajaran diniyah. Hal ini menunjukkan komitmen Pemkab Pasuruan untuk mencerdaskan kehidupan bangsa, tidak hanya melalui pendidikan formal tetapi juga melalui pendidikan agama.

Sosialisasi Pemberdayaan Ormas Kabupaten Pasuruan Tahun 2022 yang diselenggarakan oleh Badan Kesatuan Bangsa dan Politik Kabupaten Pasuruan bertujuan untuk memperkuat peran ormas dalam mendukung pembangunan daerah. Dengan memahami nilai-nilai luhur Pancasila dan menjalankan tugas-tugas negara dengan baik, diharapkan ormas dapat memberikan kontribusi yang positif bagi masyarakat.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.